
平成２５年第６回東大和市教育委員懇談会 会議報告 

 

 

１ 開催日時 

平成２５年８月９日（金）午後２時から 

 

２ 開催場所  

会議棟第１会議室 

 

３ 出席者 

委 員：鈴木委員長 小泉委員 土田委員 武石委員 真如教育長 

   事務局：石井学校教育部参事 小俣社会教育部長 

岩本学校教育課長 梶川給食課長 福嶌庶務係長  

        

４ 協議項目 
(１) 東大和市教育委員会の点検・評価について 

（２）新学校給食センター用地土壌汚染概況調査の進捗状況について 

（３）平成２４年度学力向上に向けた調査研究地区事業結果について 

 

５ 会議の要旨 

（１）東大和市教育委員会の点検・評価について 

①主な説明 

・平成２５年度（平成２４年度実績）の東大和市教育委員会の権限に属する

事務の管理執行状況の点検及び評価について、現在の進捗状況及び今後の

スケジュールについて説明した。 

・記載内容の基本は、平成２４年度の教育委員会の基本方針（原文）と、そ

れぞれの施策の取組状況と今後の取組みの方向性を示し、３部構成として

いる。網掛けや二重線の部分は、前年度との違いを表す。 

②主な内容 

・特になし。  

 

（２）新学校給食センター用地土壌汚染概況調査の進捗状況について 

 ①主な説明 

・新学校給食センターの敷地面積３１００㎡に対し土地履歴調査を行い、汚

染のおそれがあるとの結果から、概況調査を実施した。この調査は、東京

都環境確保条例を根拠法令とし、建設用地を１０ｍ四方に区切った３６区

画から土壌表層部分を採取し分析したものである。 

・調査結果は、一種有害物質（ガス）は、３６分の３区画に、二種有害物質

（重金属）は、３６分の２区画で基準値を上回るものとなった。数値は８

月中旬に確定する。また、この５区画については、今後ボーリング調査を

しその結果に基づき東京都と調整をする。予算については、９月補正で計

上したい。 

・今回実施した概況調査結果については、９月３日に議会に報告し、９月５



日、８日に市民説明会を実施する。 

②主な内容 

・今回の調査で基準値を上回った５か所については、同区画から２種類の該

当物質が検出されたということではない。今後、ボーリング調査を実施し

適切な汚染拡散防止措置を講じる。 

・市民からの問い合わせは、今のところは給食センターには寄せられていな

い。 

 

（３）平成２４年度学力向上に向けた調査研究地区事業結果について 

 ①主な説明 

・調査研究校は、小学校が３校、中学校が１校で、平成２４年度に実施した

学力向上に向けた取組み内容と成果の報告について説明した。 

・今回この事業を実施してみて、補修学習が有効であることがわかった。 

・勉強をしたいが、普通の授業にはついていけない子どもに対し、今回は都

の補助金を活用し人を配置することができたことがとても大きい成果を生

んだ。 

・今年度は、退職校長を中心に「やまとっくん特訓塾」を秋から開催する。

学力向上に向けての起爆剤としたい。 

②主な内容 

・各学校で行った事業は、素晴らしい成果がでていると思う。 

・保護者に対して結果を示すことがとても大事である。 

・このような事業は、お金が無くなったら終わりでなく、地域の方々などの

参加を促してはどうか。 

 ・事業を始める時の状況を把握し、結果をデータ化することが大切である。 


